



7. September 2017

Caritas-Jugendzentrum Pogo feiert 30-Jähriges

Familienfest und Open-Air

Pulheim – Zu seinem 30. Geburtstag veranstaltet das Caritas Jugendzentrum Pogo, Zur Offenen Tür 10, Pulheim, ein großes Familienfest mit Open-Air-Festival. Am Samstag, 16. September, geben sich Live-Bands die Klinke in die Hand.

Zu Beginn laden Kreisdechant Achim Brenneke und Caritas Seelsorger Pfarrer Matthias Balg um 12.30 Uhr zu einem Gottesdienst. Im Anschluss bestimmen Bands das Fest. Zu sehen und hören sind die Gitarren-Kids des Pogo, die Pulheimer Band „Bis zum Sommer“, der Selavi-Chor des Geschwister-Scholl-Gymnasiums, Punk-Musik mit den „fidelen Senioren“ und Reggae von „Rootality Vibration“.

Ein Clown und weitere Künstler, Info- und Spielangebote, diverse Speisen und Getränke, Hüpfburg und Tombola vervollständigen das Programm.

Hinweis an die Redaktion:

Sie sind herzlich zur Berichterstattung mit Fotografen eingeladen.

+++++

Der Caritasverband Rhein-Erft-Kreis e. V. ist Träger von rund 70 Diensten und Einrichtungen rund um ambulante und stationäre Pflege, Familien-, Kinder- und Jugendhilfe sowie Beratungsdienste. Neun Seniorenzentren betreibt der Verband im Kreisgebiet. Mit über 1.600 Mitarbeitenden gehört er zu den größten Arbeitgebern im Rhein-Erft-Kreis. Hinzu kommen rund 1.000 Ehrenamtler. Damit ist der Caritasverband zugleich der größte Wohlfahrtsverband im Rhein-Erft-Kreis.

www.caritas-rhein-erft.de

Herausgeber:

**Caritasverband
für den Rhein-Erft-Kreis e. V.**

Pressestelle
Reifferscheidstraße 2-4
50354 Hürth

**Kaspar Müller-Bringmann
Pressesprecher**

Telefon 02233 7990-9900
Telefax 02233 7990-9901

presse@caritas-rhein-erft.de
www.caritas-rhein-erft.de